



学校だより

練馬区立光が丘第一中学校
平成 24 年 12 月 3 日発行

<http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp/top.html>

一年を振り返って

校長 境田 聡

12月を昔から師走（しわす）といいます。普段落ち着いている師（師匠、先生など）でも慌ただしく走らなくてはならないほど忙しい月という意味です。言い換えると、一年の最後の月で、年の区切りをつけるために、人に借りた物を返したり、一年間のゴミやほこりをきれいにしたりして、新しい年の生活をスタートさせる準備をする月です。みなさんもこの一年間を締めくくるために、どのような年だったかを振り返ってみましょう。学校生活のこと、家庭での生活のことを振り返り、新しい年の抱負をもつことが大切です。

この一年間もたくさん話題がありました。中学校に関係しては、「いじめ」の問題が大きく報道されました。中学校ばかりではありませんが、人を精神的に、身体的にも傷つけてしまう「いじめ」が深刻な社会問題として政府機関も、その解決に向けて方策を出すほどです。古くから「弱い者いじめ」は、卑怯なこととして、やってはいけないことの一つとして親や周囲の大人から口うるさく言われたことでした。数人で一人を言葉や腕力でいやがらせをすると、だれかが「弱い者いじめはやめよう。」と言うと、卑怯なことをやってはいけないと気がついて、いやがらせをやめていました。当事者ばかりでなく、周囲の人たちも共に「弱い者いじめ」をやめるように、気持ちを一つにして声を掛け合える光が丘第一中学校でありたいと思います。

12月の予定



5日	(水)	専門委員会		
7日	(金)	校内作品展始	3年進路面談始	
8日	(土)	土曜授業		
10日	(月)	生徒朝礼		
12日	(水)	2年保護者会	15:00	3年進路面談終
13日	(木)	1年保護者会	15:00	校内作品展終
17日	(月)	学年朝礼		
21日	(金)	美化活動	避難訓練	
25日	(火)	全校集会		
26日	(水)	冬期休業始		



1月の予定

- 1月7日 (月) 冬期休業終
- 1月8日 (火) 全校集会 平常授業 宿題提出

光一中生の活躍

- ★選挙ポスターコンクール
入選 2名
- ★税の作文
入選 2名
- ★練馬区珠算コンクール
読上暗算競技 優勝
読上算競技 3等
個人総合競技 3等
1年男子
読上算競技 入賞
1年女子
- ★練馬区中学生駅伝大会
女子A 準優勝

～11月の行事から～

持久走記録会



11月13日（火）に2年生、11月14日（水）に1年生、11月28日（火）に3年生がそれぞれ持久走記録会を行いました。

1年 校外学習 11月29日 川越



1年生は、江戸時代に城下町として栄え、現在「小江戸」と呼ばれる川越校外学習を行いました。スローガンに「目標をもち、まとまって行動しよう in 川越」を掲げました。当日まで、班長を中心に学習活動、行動計画を十分に行いました。

クリーン運動 2年 11月29日



この日2年生は学校周辺の地域清掃を行いました。